



MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE
ET DE LA LUTTE CONTRE LE SIDA
CABINET DU MINISTRE

N° 630 / 1297/CAB/2020

VI Réf/

NI Réf/

**Objet : COMMUNIQUE DE PRESSE DU MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE
ET DE LA LUTTE CONTRE LE SIDA SUR LES MESURES DE
PREVENTION DU COVID-19 :**

POINT DE SITUATION DU 24/03/2020

En date du 23 Mars 2020 vers 08h du matin, le Ministère de la Santé Publique et de la Lutte contre le Sida a été alerté pour un cas de Covid-19 à l'Hôpital Prince Régent Charles.

Le médecin chef de service des urgences épidémiologiques et de la gestion des catastrophes a vite déployé sur les lieux une équipe multidisciplinaire composée de médecins, des laborantins et des hygiénistes pour une investigation approfondie.

En effet, il s'agit d'un homme âgé de 35 ans de nationalité burundaise qui habite à Buterere, site Nyarumanga à la 6^{ème} Avenue. Il avait voyagé en Tanzanie à Dar es Salam le 04 mars 2020 et est revenu au Burundi le 8 mars 2020.

En date du 20 mars 2020, sa femme âgée de 24 ans aurait développé une fièvre avec toux sèche et asthénie, ce qui a poussé le couple à consulter à l'Hôpital Prince Régent Charles se croyant être infecté par le Coronavirus. Au cours de l'investigation approfondie, la patiente n'avait aucun signe du COVID-19 et son mari qui avait voyagé en Tanzanie avait dépassé les 14 jours d'incubation sans présenter aucun signe du COVID-19.

Bien qu'il n'y avait aucune notion de contagion en faveur du cas suspect, l'équipe d'investigation a décidé de faire un test à la COVID-19 car il commençait à se développer beaucoup de rumeurs sur ce cas. C'est ainsi que l'équipe a fait deux prélèvements nasal et naso-pharyngé chez le monsieur pour analyse au Laboratoire de Référence de l'INSP.

Le résultat de l'analyse à la PCR est négatif. Le monsieur qui avait été à Dar es Salam n'est pas infecté par le COVID-19. Le couple est rentré à son domicile.

